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全国の市町村で唯⼀『遊』という漢字が⼊る『遊』佐町で今しかないこの瞬間を思い切り楽しんでほしいという想いを込めています。

全国の市町村で唯⼀『遊』という漢字が⼊る『遊』佐町で今しかないこの瞬間を思い切り楽しんでほしいという想いを込めています。

防災運
動会を

開催し
ます！ 話し合いに役立つ力

を学べる授業がある
といいなぁ。。

「参加した」で
終わらせたくない！



ブレイクタイム
この人注目

遊佐高校　事務長

遊佐高校３年次生

姉妹都市ハンガリー・ソルノク市派遣事業

たくさんの人と話したい

マルタ語学留学

人の温かさに触れる

万博マダガスカル交流派遣事業

12⽉24⽇から12⽉31⽇にかけ
て、⼤�万�の�流��事業とし
てマダガスカルへ����から
3�の⽣徒と���立�野�等�
�（���えびの�）と共にマダ
ガスカルに⾏きました�

��に来る前から、��事業に�味が
ありました�ハンガリーではホームス
テイを�しみにしています。知らない
�の�で暮らす不�はあるけれど、ホ
ストファミリーの�や現地の�⽣と仲
良くなりたいです�

国�的な�覚と��代を担う⽣徒の国�理�を�めるため、���と��都
�であるハンガリー・ソルノク�での�流事業が、2025年3⽉18⽇〜25⽇の
8⽇間の⽇�で⾏われます。����からは3�の⽣徒が��します。

フィジー〜兄が見た景色〜
���からの�援事業を利⽤し、
ヨーロッパのマルタに��留�す
る2年⽣にお�を伺いました。

佐藤健さん

つぶやき掲⺬板 遊佐⾼魅⼒通信とは！？

遊佐⾼校、遊佐町で過ごす⾼校⽣の
ありのままをお伝えする通信。
⽣徒たちの⽇々の活動を

皆さんと⼀緒に分かち合えたら
嬉しいなぁと思いながら発信しています。

遊佐高校公式
インスタグラム

遊佐高校 1年次生

年始はいとこの家族と集まって１２人く
らいで得意料理を持ち寄ってご飯を食べ
ました。唐揚げ、ティラミス、グラタン
などなど。美味しかったです！！

酒田の日枝神社に初詣に行きました。参
拝者の並び方のルールが例年と変化して
いるのを見て、『この変化が目まぐるし
い時代で新しいことに対応する力が大切
だ』と感じた新年でした。

須田颯斗さん

遊佐高生、先生、コーディネーターの
３名をそれぞれ月ごとに紹介します。

今回のテーマは
「年始の思い出」について

年始はテレビで箱根駅伝を観戦し
ていました！応援している青学
が、今年も優勝して嬉しかったで
す！

村上つかささん

お問い合わせはコチラ▼
    ⽂責：𠮷⽥実、下村俊太郎

minomounta in42@gmai l .com
（地域おこし協⼒隊 𠮷⽥）

juntenshimomura@gmai l .com
（地域おこし協⼒隊 下村）

   kikaku@town.yuza. lg . jp
（遊佐町役場�企画課�企画係）

遊佐⾼校の職員室では最近コーヒーを淹れる先⽣

がいます。みんなでわきあいあいと飲み⽐べをし

ていて素敵だなと感じました。

僕も飲んだけどコーヒーって味違うんだね。

学校ホームページ

遊佐町からトビタテ！　海外特集

石田美月さん
(2年次)

佐野結人さん(1年次)

松本杏彩さん(1年次)

太田櫂さん(2年次)

�は��留�で3/1から50⽇間マルタに⾏ってきま
す。いろんな�と�すために英�で�す��がした
くて決めました。�は⾃�がないけれど�ってくる
�には英�で�すことに���がない状�になって
いたいです。マルタの地元の�と仲良くなって��
の�とつなげたりできたらいいなぁ。

�回の��は⾃�の中でとどめておくのは
もったいないなと�じてます。これからも
�びをいかして活動をしていきたいと思っ
ています���を�して2⽇�たきりにな
ったけどたくさんの�に助けてもらったの
はいい思い�になりました。

��留�で1�間フィジーに⾏きます�
兄が��3年間フィジーの��に�っていた
ので、ずっと⾏ってみたいと思っていまし
た。�めての��なので、�べ物、⾃�、�
�、なんでも�しみです。


